

# Reconstruction du collège Henri-Wallon

## Lettre de la municipalité aux riverains

Malakoff, le 17 mai 2018

Mesdames, Messieurs,

La Municipalité a pris connaissance d'un texte pétition concernant le projet porté par la Ville de Malakoff et le Conseil départemental de reconstruction du collège Henri-Wallon.

**Ce projet donne suite à une longue bataille des Malakoffiot-e-s pour la rénovation de ce collège afin d'offrir de meilleures conditions de scolarisation et de travail aux collégiens et aux équipes éducatives. Nous nous réjouissons de la décision du Conseil départemental de répondre positivement à ce besoin et nous nous félicitons de son engagement à construire un nouvel établissement moderne et fonctionnel.**

Son emplacement est effectivement pensé en lieu et place du terrain stabilisé. Le choix de cet emplacement nous permet d'une part de garantir la continuité du parcours scolaire des élèves dans des conditions optimales, sans avoir recours à des constructions modulaires. D'autre part, ce lieu permet d'envisager un équipement plus fonctionnel avec notamment une salle omnisports intégrée pour les futurs collégiens, les sportifs et le monde associatif. Et au-delà de cette nouvelle salle, nous réfléchissons dans le même temps au développement de lieux permettant la pratique sportive en plein air.

Ce nouvel équipement est une belle opportunité pour dynamiser ce quartier, tout en s'intégrant à son environnement. Le parc Léon-Salagnac, véritable poumon vert du quartier, lieu de rencontres et de sociabilité, sera bien évidemment préservé.

Pour finir, nous serons vigilants afin que ce projet piloté par le Conseil départemental se construise avec tous, en concertation avec la communauté éducative et les riverains. Actuellement en attente des études de faisabilités réalisées par le Conseil départemental, nous ne manquerons pas de vous tenir informés de l'avancée du dossier.

**La municipalité de Malakoff**

*ville de Malakoff* 

